



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



12/05/2022

LEGISLATIVO

Crisis en la UV

Muchas quejas de la comunidad universitaria en torno al precario trabajo de las nuevas autoridades de la **UV**, y de las sobredimensionadas acciones de los miembros de la Junta de Gobierno, que hacen una supuesta repartición de puestos.

En el Día de las Madres, desayunos mañaneros y encuentros llenos de cariño de hijos con sus mamás.

El alcalde de Boca del Río, Juan Manuel Unánue, desayunó con mamás de las colonias populares.

Mientras, que el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, felicitó a todas las mamás veracruzanas y en especial a su señora madre, doña Argelia Luna. Así las cosas.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/crisis-en-la-uv/50183284>